

■ Billet du mois

L'Esprit d'Enfance



A. BOURRILLON
Hôpital Robert Debré, PARIS.

*Toutes les grandes personnes ont d'abord été des enfants
(mais peu d'entre elles s'en souviennent...)*

Dédicace d'Antoine de St Exupéry pour *Le Petit Prince*

L'Esprit d'Enfance est curiosité, audace, confiance, étonnements, émerveillements.
Rêves et imaginaire.

Il vit toujours chez les “grandes personnes” qui ont pu préserver leur complicité avec
leur propre enfance.

Il est souvent spontanément curieuse et généreuse.

Il est parfois le pouvoir de dire “non” avec passion au nom de l'injustice première.

Il permet aussi de “fendre l'armure” du rationnel pour recevoir et transmettre des
émotions pures : celles de l'artiste, du poète.

“Les enfants renouvellent ce qui est réprimé, endolori, inachevé dans le cœur
de l'adulte.

Ils viennent renouveler et rafraîchir la promesse de l'aube de la vie” a écrit Sevim
Riedinger (*Le monde secret de l'enfant*).

Ils viennent aussi apaiser la mélancolie des “anciens” qui retrouvent, dans leurs
secrets oubliés : “On ne sait quels rayons de rêves et d'infini”.